



探求学習の成果をプレゼン

小浜第二中学校の3年生がクラスごとに「まちづくり」に関する学習の成果を発表（後瀬町・9月18日）

インターハイ優勝を市長に報告

男子ダブルスカルで優勝した若狭東高校ボート部の田中杏志朗くんが市長を表敬訪問（市庁舎・9月26日）



より速く、高く、遠くを目指して

小学校陸上記録会に市内9校の代表生徒410人が出場し記録に挑む（総合運動場・10月2日）



ライオンズクラブ 小浜 LC・市社会福祉協議会・市の三者協定

被災時に開設される「災害ボランティアセンター」の運営支援に関する協定を締結（市庁舎・9月24日）



磨いた話芸で笑いを誘う

「全国女性落語大会」に全国から88人が出場。千葉県の鹿鳴家安芸さんがグランプリに輝く（旭座・9月22日）



地図の読み方や測量の技術を学習

二等辺三角形の器具を使って高さ11.5mの国旗掲揚塔の高さを実際に計測（今富小学校・10月9日）



「川崎海の駅にぎわい朝市」開催

青果市場で活気ある競りを見学するなど、大勢の来場者でにぎわう（川崎二丁目・9月28日）



小浜の水産業の未来を考える

宝くじの助成を受け、漁業関係者や学生らが意見を交わすフォーラムを実施（県立大小浜キャンパス・9月21日）



秋のまちなかに音楽あふれる

「ワカサカントーレ」で19組の多彩なジャンルのアーティストが市内複数会場場で演奏（白鬚・9月28日）

地元食材の生産者らを取材し魅力を発信

「ローカルラーニングツアー」で参加者がブドウ農園などを訪れ生産者を取材（多田・9月29日）



スポーツを通じて楽しく健康に

「小浜市老人クラブ体育祭」が催され市内10地区から高齢者約900人が参加（市民体育館・9月19日）

県内17市町の文化団体が出演

17年ぶりに本市が開催地となった「福井県選抜芸能祭」で市内12団体が共演（文化会館・9月29日）

